
Protokoll Mitgliederversammlung Beerdigungshilfe Engelsby 

Datum:  08.05.2018 

Ort:  Ev. Gemeindezentrum Engelsby 

Beginn:  18:05 Uhr 

Ende:  18:50 Uhr 

Anwesende: gem. Namensliste 

Tagesordnung: 

TOP 1. Begrüßung durch den Vorstand 

Der 2.Vorsitzende, Hr. Picker, eröffnet die Sitzung und begrüßt  die anwesenden Teilnehmer.  

TOP 2. Feststellung auf Einhaltung der Einladungsfrist und Beschlussfähigkeit 

Zur Sitzung ist fristgerecht eingeladen worden, die Versammlung ist beschlussfähig. 

TOP. 3. Verlesung und Antrag auf Genehmigung des Protokolls von 2017 

Das Protokoll wird nach Rücksprache mit der Versammlung nicht verlesen und einstimmig genehmigt. 

TOP 4.,5., 6. und 7. Bericht der Kassenwartin für das Jahr 2017, Bericht der Kassenprüferin für das 

Jahr 2017 und Antrag auf Entlastung der Kassenwartin und des Vorstandes 

Fr. Seigis erstattet Bericht über das zurückliegende Geschäftsjahr 2017. Die Zahlen des 

Haushaltsberichtes liegen der Versammlung vor. Für das kommende Jahr ist mit niedrigeren 

Zinseinkünften zu rechnen.  

Die Kassenprüferin Fr. Brüne bestätigt eine einwandfreie Buchführung und beantragt die Entlastung. 

Die Entlastung der Kassenprüferin und des Vorstandes erfolgt bei Enthaltung des Vorstandes 

einstimmig. 

TOP 8. Bericht des Vorstandes über den Stand und die Entwicklung der Beerdigungshilfe Engelsby 

 Es kommt immer noch zu Rückläufern bei Postsendungen, aufgrund nicht aktueller Adressen 

und Anschriften von Mitgliedern. Hierdurch entstehen weiterhin Kosten. Die 

Kontaktaufnahme zu unbekannt verzogenen Mitgliedern stellt sich aus Datenschutzgründen 

schwierig dar. 

 Herr Stühm gibt Auskünfte über ein zurückliegendes Gespräch zur Thematik vorhandenes 

Kapital besser verzinst anzulegen. Von der Anlage selbst wurde aber Abstand genommen. 

 Das derzeit vorhandene Kapital entspricht nahezu der benötigten Summe im Auszahlungsfall. 

 Die in unregelmäßigen Abständen notwendige Arbeit eines Versicherungsmathematikers wird 

erläutert. 

 Die Mitgliederzahl ist in den Jahren 2012-2015 nahezu gleich geblieben. 



TOP 9. Verschiedenes 

- Fragen zu erbrechtlichen Problemen und unterschiedlichen Vollmachten werden 

angesprochen und erörtert. Außerdem zu Begrifflichkeiten und Formulierungen 

- Die Thematik zu anlagetechnischen Fragen das Kapital betreffend wird erörtert. Die Meinung 

tendiert klar in Richtung einer sicheren wenn auch niedriger verzinsten Anlageform.  

 

_____________________  ___________________  ________________________ 

Protokollführer H. Jessen  Mitglied der BHE  Vorstandsmitglied 

 

 

 

 


